

DECLARACIÓN SOBRE LA ESCLAVITUD MODERNA

Esta declaración se realiza en cumplimiento de la sección 54(1) de la Ley de Esclavitud Moderna de 2015 y constituye la Declaración sobre la Esclavitud y el Tráfico de Personas de Achilles para el año fiscal que finaliza el 30 de abril de 2025.

Achilles está comprometida con la mejora de todas las prácticas comerciales para garantizar que la esclavitud y el tráfico de personas no se produzcan en ningún lugar dentro de nuestro negocio ni dentro de nuestra cadena de suministro.

SOBRE ACHILLES

Aurora II Topco Limited es la empresa matriz del grupo de empresas Achilles ("Achilles"). Achilles cuenta con aproximadamente 550 empleados en todo el mundo y opera en Europa, Asia, Oriente Medio, Estados Unidos y América Latina.

Achilles crea y gestiona una red global de comunidades industriales colaborativas, permitiendo a los socios comerciales compartir datos de alta calidad, estructurados y en tiempo real. Utilizando tecnología basada en la nube, actuamos como un socio independiente que proporciona datos validados y análisis para permitir a los compradores gestionar el riesgo de la cadena de suministro y a los proveedores aumentar su alcance en el mercado de su sector.

En Achilles, estamos comprometidos con la sostenibilidad y el desempeño de las empresas con las que trabajamos. Recopilamos y validamos datos de proveedores y mitigamos riesgos a nivel mundial. Esta visión basada en datos construye cadenas de suministro más seguras, sostenibles y transparentes, y nos enorgullecemos de ser una empresa responsable comprometida con actuar con integridad para nuestros clientes, nuestra gente y los proveedores y compradores a los que servimos en todo el mundo.

NUESTRO COMPROMISO

En Achilles, aborrecemos la esclavitud y el tráfico de personas y nos oponemos totalmente a tales abusos en nuestras operaciones directas, nuestras operaciones indirectas y nuestra cadena de suministro.

Nuestro objetivo es tener implementadas las políticas, procesos y procedimientos adecuados y buscamos continuamente mejorar nuestras propias operaciones comerciales para exponer y eliminar los abusos de los derechos humanos en las cadenas de suministro.

AYUDANDO A NUESTROS CLIENTES A IDENTIFICAR RIESGOS EN LA CADENA DE SUMINISTRO

Los servicios de registro y auditoría de proveedores de Achilles tienen como objetivo asegurar que no haya esclavitud moderna oculta en las cadenas de suministro de nuestros clientes. Lo hacemos alineando nuestros servicios con procesos de diligencia debida reconocidos internacionalmente. Nuestro proceso de verificación basado en riesgos incluye: (i) una evaluación continua de los principales proveedores de nuestros clientes utilizando la información proporcionada; (ii) la determinación de un perfil de riesgo para el proveedor (basado en varios índices, incluyendo los establecidos por la Organización Internacional del Trabajo y el Índice Global de Esclavitud); y (iii) la realización de una evaluación más detallada de los proveedores de mayor riesgo.

1



Para un número significativo de nuestros clientes compradores, las respuestas de los proveedores se validan mediante una auditoría in situ o remota para evaluar los derechos de los trabajadores dentro de la cadena de suministro. Continuamos trabajando estrechamente con nuestros clientes que utilizan nuestro Programa de Negocio Ético, que ha formado una parte clave de nuestra Asociación Estratégica de Esclavitud Moderna con Scape,y que tiene como objetivo combatir la esclavitud moderna y la explotación laboral, fortaleciendo el enfoque del sector de la construcción para minimizar el riesgo de esclavitud moderna y fomentar oportunidades para el cambio.

NUESTRA CADENA DE SUMINISTRO Y ESTRUCTURA

En el año fiscal que finalizó el 30 de abril de 2025, Achilles recibió una variedad de bienes y servicios de proveedores externos. Nuestra revisión y análisis anual de nuestros proveedores indica que las principales categorías de gasto en compras continuaron comprendiendo:

- Contratistas, incluidos auditores de la cadena de suministro independientes y calificados que proporcionan servicios de auditoría.
- Asesores profesionales.
- Equipos, software y servicios de tecnología y telecomunicaciones.
- Proveedores de alguiler de oficinas y gestión de instalaciones.

Tras nuestro análisis, no consideramos que nuestras relaciones con ninguno de nuestros proveedores den lugar a riesgos significativos de esclavitud o tráfico de personas.

POLÍTICAS Y CAPACITACIÓN

Nuestra Política contra la Esclavitud y Política de Derechos Humanos reflejan el compromiso de Achilles de actuar de manera ética e íntegra en todas nuestras relaciones comerciales y de implementar y hacer cumplir sistemas y controles efectivos para garantizar que la esclavitud y el tráfico de personas no se produzcan en nuestra cadena de suministro. Continuamos colaborando con la organización benéfica contra la esclavitud Unseen, además de brindar apoyo al Centro para la Justicia Social y al Laboratorio de Derechos de la Universidad de Nottingham, una unidad de investigación líder en el mundo comprometida con poner fin a la esclavitud.

Cuando sea necesario, proporcionamos orientación y capacitación para apoyar la comprensión de los empleados sobre el comportamiento esperado, especialmente en lo que respecta a sus decisiones comerciales y conflictos de interés. Se imparte un curso de capacitación en línea sobre la Esclavitud Moderna a todos los empleados, proporcionando información sobre cómo identificar signos de esclavitud en la cadena de suministro y cómo plantear y reportar cualquier preocupación.

ACCIONES PARA ABORDAR LA ESCLAVITUD MODERNA

Nos esforzamos por tener un conocimiento detallado de nuestros proveedores, sus operaciones y prácticas. Hemos implementado sistemas para:

- Identificar y evaluar posibles áreas de riesgo en nuestra cadena de suministro.
- Mitigar el riesgo de que se produzca esclavitud y tráfico de personas en nuestra cadena de suministro.
- Hacer un seguimiento de los proveedores que tienen un perfil de riesgo más alto.
- Proteger a los denunciantes.

Los proveedores estratégicos contratados por Achilles han completado un cuestionario de precalificación de Achilles para identificar la solidez de los procedimientos y los niveles de cumplimiento con los estándares internacionalmente reconocidos. Además del cuestionario en línea, se solicita a los proveedores de Achilles que cumplan con el Código de Conducta del Proveedor de Achilles, que abarca áreas como la Esclavitud Moderna, la Salud y Seguridad y la Lucha contra el Soborno. Se realiza una revisión continua de la cadena de suministro de Achilles de manera anual, donde la información contenida en nuestra base de datos se marca como caducada.



Dentro de los Servicios de Auditoría de Achilles, Achilles notifica a sus proveedores de servicios de auditoría de terceros sobre los requisitos de las declaraciones de Conflicto de Intereses, Incentivos No Éticos y Conducta Profesional contenidas en el Código de Práctica del Auditor. Además, se requiere que los auditores individuales cumplan con los mismos estándares profesionales que los auditores empleados por Achilles, es decir, realicen la misma capacitación en el aula y sobre el terreno y la monitorización continua para garantizar el cumplimiento de los códigos de conducta y los estándares de auditoría de Achilles. El Departamento de Servicios de Auditoría mantiene la monitorización de la capacitación de los auditores y la aceptación de las declaraciones mencionadas.

Achilles es un firme defensor del Salario Mínimo y apoya firmemente el pago justo en el trabajo. Todo el personal empleado directamente y personal fijo contratado por terceros reciben un salario igual o superior al Salario Minimo.

Aprobado por el Consejo de Administración de Aurora II Topco Limited el 25 de septiembre de 2025.

Signed by

Director